

Entschließungsantrag

Im Rahmen der Beschlussfassung des Bundesfinanzgesetzes 2007 wird der Bundesminister für Finanzen ersucht, im Sinne der Bedeutung und Erfolge der aktiven Arbeitsmarktpolitik des AMS dafür Sorge zu tragen, dass das Förderbudget des AMS auf der Höhe des Jahres 2006 erhalten bleibt, und damit dem AMS auch im Jahr 2007 ein Förderbudget von 845 Mio € zur Verfügung steht. Auch für die danach folgenden Jahre sollen dem AMS zusätzlich zum jeweiligen Regelbudget Sondermittel in Höhe von je 204 Mio € zur Verfügung stehen.